
Rund ums Glubbstadion
Beitrag von „Glubbman“ vom 18. Mai 2018, 09:38

Also, wenn es sich beim Club "nur" um ein Wirschaftsunternehmen im eigentlichen Sinne
handelt, dann braucht es nach einem erfolgreich abeschlossenen Fiskaljahr keinen offiziellen
Empfang auf der Burg oder keine öffentlichkeitswirksame Handshakes und Fanbekundungen
von Lokalpolitikern.
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